



## **The FUSILLI CHAIR - Diseñada por Ayrton Miranda Studio**

Rattan de Guadalajara, se enorgullece en presentar nuestra más reciente colaboración con la firma de diseño Ayrton Miranda Studio.

La línea de muebles para exteriores de Rattan presenta diseños y materiales de vanguardia y dan la bienvenida a la familia a la **Silla Fusilli**, esta silla de exterior y de construcción completamente en aluminio es una pieza de diseño único, inspirada en la elegancia italiana, la forma curvilínea de la pasta fusilli y ese toque de alegría y espontaneidad mexicana.

Impecablemente diseñada tanto para uso en interiores y con su construcción en aluminio y terminados textiles garantizan un uso en exterior. Esta exquisita colección combina sin esfuerzo el estilo con la funcionalidad necesaria para el día a día. Disponible en variedad de colores vibrantes que en combinación perfecta con su diseño excepcional crea una estética atractiva y moderna que combina con cualquier decoración de exteriores e interiores.

Su respaldo funciona como un puente a tensión generando bellas y sinuosas formas curvas al tiempo que da una posición ergonómica y cómoda, ideal para disfrutar de una tarde al aire libre o simplemente relajarse en la terraza de su casa.

La *Silla Fusilli* será presentada por Ayrton Miranda Studio en colaboración con la marca mexicana Rattan de Guadalajara en la 24 edición del SaloneSatellite durante el Salone Internazionale del Mobile en la ciudad el Milán, Italia del 18 al 23 de abril de 2023.

### ***Acerca de Rattan de Guadalajara***

Durante más de cuatro generaciones, la pasión por el ratán, ha forjado el estilo y propósito de una empresa líder en el ramo del mueble en México. Pioneros en el manejo y tejido de fibras sintéticas, Rattan de Guadalajara moldeo en sus talleres las primeras estructuras de aluminio que dieron pie a la línea Rattan Outdoor en la década de los 90. Siempre a la Vanguardia, pero sin olvidar su origen y ADN artesanal, Rattan de Guadalajara ofrece al mercado muebles atemporales, funcionales y memorables, que representan al estilo de vida actual y brindan soluciones a las necesidades emergentes de la vida contemporánea.

Rattan de Guadalajara cuenta con 8 tiendas en la República Mexicana, localizadas en las ciudades de Guadalajara, Puerto Vallarta, Cabo San Lucas, Rosarito y la Ciudad de México.

### ***Acerca de Ayrton Miranda Studio***

Basados en Guadalajara, Jalisco México, Ayrton Miranda Studio es una práctica de diseño global orientada al diseño de productos industriales y consultoría creativa. Fundada por los hermanos Alán y Ayrton Miranda, inspirados por un mundo en constante evolución, el estudio presta atención meticulosa a los métodos y detalles, combinando la curiosidad y la innovación como medios para explorar y dar vida a nuevas ideas.

**Rattan de Guadalajara**

w. [rattangdl.com](http://rattangdl.com)  
e. [contacto@rattangdl.com](mailto:contacto@rattangdl.com)  
i. [@rattangdl](https://www.instagram.com/rattangdl)

**Ayrton Miranda Studio**

w. [ayrtonmiranda.com](http://ayrtonmiranda.com)  
e. [hello@ayrtonmiranda.com](mailto:hello@ayrtonmiranda.com)  
i. [@ayrtonmirandastudio](https://www.instagram.com/ayrtonmirandastudio)